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Abstract (en)
The cutting and transporting roll (19) can be used as a counter-roll for an unwinding device. There is a dividing body (4) in the internal hollow space
of the roll. With the roll circumference it forms at least one pressure space (41,42) with through borings (43,44) in the roll shell (35). The pressure
space extends over the entire axial length of the roll. There is also a through slit (45) in the roll, also extending along the entire roll. A cutting knife
(46) passes through this slit to cut the material. The dividing body may be hollow, with its internal space supplied with fluid under pressure.

Abstract (de)
Eine Schneid- und Transportwalze (19) der beschriebenen Art für Materialbahnen (21) ist insbesondere als Gegenwalze in einer Vorrichtung zum
Aufwicklen von kontinuierlich zulaufenden Folien-, Papier- und dgl. Materialbahnen (21) geeignet. Im inneren Hohlraum der Walze (19) ist ein
Trennkörper (40) eingesetzt, der mit dem Walzenumfang (34) zumindest einen über Durchtrittsbohrungen (43,44) im Walzenmantel (35) mit der
Umgebung in Verbindung stehenden, sich im wesentlichen über die gesamte axiale Walzenlänge erstreckenden Druckraum (41;42) begrenzt.
Außerhalb des Bereichs der Durchtrittsbohrungen (43,44) ist der Walzenumfang (34) außerdem mit einem sich seinersetis im wesentlichen über
die gesamte axiale Walzenlänge erstreckenden Durchtrittsschlitz (45) für ein im inneren Hohlraum der Walze (19) abgestütztes Trennmesser (46)
versehen. <IMAGE>
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